



**9 Pièces**

**378 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3643**

**470 000 €**

**Apt**

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur d'une des places du centre-ville d'Apt, se trouve un immeuble de 380 m<sup>2</sup> comprenant trois logements, un vaste espace professionnel, un grand garage et une cour/ jardin. Le premier étage abrite un bel appartement T3 de 96 m<sup>2</sup> avec une grande terrasse ainsi qu'un jardin. Le deuxième étage comprend un appartement T3 de 53 m<sup>2</sup> nécessitant quelques rafraîchissements, ainsi qu'un duplex spacieux de 113 m<sup>2</sup>. L'ensemble est complété par divers espaces annexes, tels qu'un local professionnel de 98 m<sup>2</sup>, un petit espace de 20 m<sup>2</sup> et un grand garage de 38 m<sup>2</sup>. Ce bien offre un beau potentiel ...

In the heart of the city center of Apt, on a small square, building of 380 m<sup>2</sup> composed of 3 apartments, a large professional room, large garage and garden. 1st floor: beautiful T3 apartment of 96m<sup>2</sup> with large terrace and garden. 2nd floor: a T3 apartment of 53 m<sup>2</sup> to refresh and a beautiful duplex of 113 m<sup>2</sup>. Many outbuildings: professional room of 98 m<sup>2</sup>, small room of 20 m<sup>2</sup> and large garage of 38 m<sup>2</sup> Great rental investment potential.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

